



Petition 163845

Lärmschutz an Schienenwegen - Transparente Gestaltung von Lärmschutzwänden an Eisenbahnstrecken

Text der Petition

Mit der Petition wird gefordert, dass die Lärmschutzwände an Eisenbahnstrecken künftig transparent gestaltet werden.

Begründung

Der bisherige Bau von blickdichten Lärmschutzwänden behindert die Aussicht und den Genuss der Zugfahrt für Passagiere. Zudem beeinträchtigen diese undurchsichtigen Wände das Stadtbild und Landschaftsbild, da sie Sichtachsen unterbrechen.

In der Schweiz gibt es bereits Regelungen, bei denen Lärmschutzwände nur in einer Weise aufgestellt werden dürfen, die in das Landschaftsbild passen. Dies bedeutet, dass die Lärmschutzwände so gestaltet werden müssen, dass sie sich harmonisch in die Umgebung einfügen und die Aussicht nicht beeinträchtigen.

Es ist wichtig, dass die Lärmschutzbedürfnisse der Anwohner angemessen berücksichtigt werden, während gleichzeitig die Ästhetik des örtlichen Stadt- und Landschaftsbildes bewahrt wird.